



田植え

としごぎのおか

第 3 号
中島小学校
校長 大塚真史

今年も学校田で米作りをします。六月七日(火)、お借りしている学校前の水田に田植えをしました。三・四年生が保護者やPTAの役員の方々の補助を受けながら約一時間で植えました。今年の苗は、区内区長の阪本純明さんからいただきました。とても元気のいい苗です。昨年も田植えを行って四年生は、植え方が上手だろうと予想していましたが、やはり、とても素早く、しつかりと植え付けることができていました。さすがです。そして三年生、初めてとは思えない程慣れた手つきです。上手な理由を尋ねてみると、「家の手伝いでしたことがあります。」との答えが返ってきました。こちらにも、さすが中島っ子です。緑豊かな中島で、ご家庭でも貴重な体験をさせていただいていることがよくわかりました。今後、大事に育てていきます。

校内人権集会



五月三十日(月)に校内人権集会を開きました。児童会のかしこく委員が行って、始めや終わりの言葉を言ってくれました。人権についても、主体的に自分たちで運営しながら進めようという意識がよく表れています。各学年の発表では、人権学習で学んだことを具体的に発表してくれました。共通していたのは「よく分からない、ちゃんと調べていないのに、偏った見方をして差別してはいけない。」ということでした。子どもたちは、「おかしい」と思ったことを発表し合うことができていました。人権集会を通してお互いの人権を大切にする意識を高めたいと思います。



今年もよろしく
五月二十三日(月)に今年も矢部高校の食農科学科の生徒さんが中島小に来て「トマト苗植え」を教えてくださいました。今年は二十人も来てくださったので、三・四年生一人につき高校生二人が手厚く指導してくださいました。収穫が楽しみです。

六月二十三日(木)に九州中央自動車道の工事に携わられている朝日工業テクノス株式会社の皆様を学校に迎えました。炎天下の中、学校をきれいにしてくださいました。道路作業用高圧洗浄機や給水車、草刈り機などを駆使して、見違えるようにきれいにしてくださいました。



**朝日工業テクノス株式会社様
清掃作業をしていただき、
ありがとうございました!**

7・8月の主な行事予定

かしこく やさしく たくましく

7月

- 1 (金) あいさつ運動 (5・6年)
授業参観・学級懇談会・PTA研修会
- 7 (木) 午前中授業 (給食あり 13:45下校)
- 8 (金) 午前中授業 (給食あり 13:45下校)
- 15 (金) プール納め
- 20 (水) 終業式・大掃除・地区児童会
- 21 (木) 夏休み ~8月29日(月)まで

8月

- 28 (日) PTA美化作業
- 30 (火) 始業式・大掃除・地区児童会
- 31 (水) 発育視力測定

